

L'UNION SPORTS

sport.union@sonapresse.com



Open de Judo Mazouz en or

Photo: DR

LUCARNE Progrès

MARIO Lemina ne s'est donc pas montré à son avantage sur la pelouse du Bernabéu, la semaine dernière. Vu du Gabon, il convient de relativiser cette contre-performance et considérer, au contraire, le verre à moitié plein. Après tout, il s'agit d'un joueur qui, en rupture de ban avec son ancien club anglais de Southampton, avait très peu joué lors de la seconde moitié de la saison. Et qui, arrivé dans les tout derniers instants du mercato estival dans son nouveau club turc du Galatasaray Istanbul, s'était très vite blessé. De surcroît, le Gabonais n'avait pour ainsi dire pas eu de préparation d'avant-saison digne de ce nom. Qu'il revienne à la compétition, enchaînant les matches (trois en l'espace d'une semaine), ne peut que constituer un motif d'espoir pour les supporters des Panthères du Gabon. D'ailleurs, le milieu international, apparemment débarrassé de ses pépins physiques, est apparu en net progrès – souligné par les commentateurs – samedi, lors de la victoire (2-0) des Stambouliotes aux dépens de Gaziantep. Son expérience du haut niveau (il est le seul Gabonais à disputer cette saison la Ligue des champions en Europe, après l'avoir connue à la Juventus Turin, jusqu'à entrer en jeu lors de la finale perdue 1-4 en 2017 face au Real Madrid), son abattage dans l'entrejeu, l'agressivité qu'il y met, pour autant qu'elle ne soit pas excessive (il a récolté un avertissement samedi), son adresse dans la passe, voire devant le but, sont autant de qualités à mettre au service des Panthères jeudi et dimanche. Et ce n'est pas rien.

Par MBA ASSOUME

NOTRE compatriote a remporté hier la Médaille d'or (-78 kg) lors de l'Open de judo de Yaoundé, en battant en finale l'Argentine Lucia Cantero. " Sarah est désormais toute proche des Jeux olympiques de Tokyo, en 2020", nous a confié, visiblement ému, le président de la Fédération gabonaise de judo, Wilfrid Nguéma.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LES athlètes gabonais présents le week-end dernier à l'Open de judo de la ville de Yaoundé, organisé par la Fédération internationale de judo, au palais des Sports, ont fait honneur au Gabon, en hissant notre pays au 4e rang des médailles sur les 24 nations africaines, européennes et américaines représentées. Ainsi, dans la catégorie des moins de 78 kg, Sarah-Myriam Mazouz, récente médaillée d'or aux Jeux africains "Maroc-2019", a battu en finale l'Argentine Lucia Cantero. Auparavant, elle s'est débarrassée en demi-finale de la Camerounaise Chancelle Temgoua Donfack Zulekeng, devant son public.

Chez les hommes, dans la catégorie des moins de 81 kg, notre compatriote Terence Kouamba, médaillé d'argent, s'est incliné en finale face à l'Uruguayen Alain Aprahamian.

Chez les moins de 90 kg, le Gabonais Paul Kibikai a remporté la médaille de bronze, en battant le Britannique James Reid. Au terme desdits combats, le président de la Fédération gabonaise de judo, Wilfrid Nguéma, a exprimé toute sa satisfaction : " Je ne peux que me réjouir des résultats engrangés par mes athlètes. Sarah est désormais toute proche des Jeux olympiques de Tokyo, en 2020. Mais il faudrait également pousser les autres à atteindre le but, qui est celui d'être présent à Tokyo l'an prochain", a-t-il fait savoir. Ces bons résultats du judo ga-

bonais sont, inéluctablement, le fruit de l'excellent travail accompli par l'actuel bureau fédéral, qui ne ménage aucun effort pour hisser cette discipline au firmament.

Sarah est désormais toute proche des Jeux olympiques de Tokyo, en 2020...

Par conséquent, elle ne demande qu'à être accompagnée par les autorités du pays, afin d'obtenir encore un peu plus de bons résultats et de médailles.

A noter que c'est le Cameroun, avec 5 médailles d'or qui a remporté la 8ème édition de l'Open de Judo de la ville de Yaoundé, devant l'Azerbaïdjan, le Sénégal, le Gabon et la Slovaquie, pour ce qui est du top 5. Le Togo ferme la

FOOTBALL

À QUAND LA REPRISE DU CHAMPIONNAT ?

C'est en principe ce 23 novembre que le championnat national de football de première division est censé reprendre. Mais face aux tensions de trésorerie auxquelles font actuellement face les clubs de D1 et la Linafp, il y a fort à parier que ce championnat ne peut s'ouvrir à la date indiquée.

Photo: Sonapresse / Union



FOOTBALL

LES PANTHÈRES SONT LÀ, SAUF PEA

LA quasi-totalité des joueurs de l'équipe nationale de football du Gabon, les Panthères, sont arrivés samedi et dimanche derniers à Libreville. Seul Pierre-Emerick Aubameyang manque encore à l'appel. Son arrivée est prévue ce soir. Les premières foulées auront lieu cet après-midi au stade de Nzenge-Ayong.

